



Rinden homenaje en San Lázaro a Ifigenia Martínez, defensora de derechos y pionera de la izquierda mexicana

Este lunes 7 de octubre, el **Congreso de la Unión** rinde homenaje a **Ifigenia Martínez**, destacada política, economista y diplomática mexicana, quien falleció el pasado sábado a los 99 años de edad (16/jun/1925-05/oct72024). La ceremonia se realiza en la Cámara de Diputados, donde colegas y personalidades de la vida pública honran su legado como una de las figuras más importantes de **la izquierda en México**.

El féretro de Martínez llegó a San Lázaro alrededor de las 12:00 horas en un vehículo fúnebre blanco. Fue recibido por diputados y miembros del gabinete, entre ellos **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena; **Mario Delgado**, secretario de Educación; y **Rosa Icela Rodríguez**, secretaria de Gobernación, quienes formaron parte del comité de recepción para rendir tributo a la también ex presidenta de la Cámara de Diputados.

Ifigenia Martínez fue recibida con aplausos mientras su ataúd era escoltado al interior del recinto. Diputados, vestidos de negro, se unieron en un **minuto de silencio** para honrar a quien fuera precursora de los derechos de las mujeres y destacada defensora de la justicia social. Durante el homenaje, se proyectó un **video conmemorativo** que recogió momentos clave de su vida y su trayectoria en la política mexicana.

El diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, quien actualmente ocupa las funciones de **presidente de la Cámara de Diputados**, encabezó la ceremonia. En su intervención, Gutiérrez Luna destacó la dedicación de Martínez a la **política mexicana** y a la **defensa de la igualdad de género**, subrayando su papel fundamental en la historia del país.

<https://www.poresto.net/mexico/2024/10/7/rinden-homenaje-en-san-lazaro-a-ifigenia-martinez-defensora-de-derechos-y-pionera-de-la-izquierda-mexicana.html>